Wichtige Kontakte Ansprechpartner

Schule: Tel.: 0491 - 7 11 58

Fax: 0491 - 9 76 81 59

E-Mail: info@daalerschule.de

www.daalerschule.de

Schulleitung: Ralf Hellmers und

Carmen Exeler

Schulsekretariat: Katja Homann

Öffnungszeiten: Montag - Freitag

von 7:30 - 12:30 Uhr

Schulsozialarbeit: Christiane Berwing

Tel.: 0162 3117334

SchuleIternratsvorsitzende: Leonie Strybny

ser.daalerschule@gmx.de

Vorsitzende des Fördervereins: Kristina Krones-Fieml

foerderverein-daalerschule@gmx.de





Herzlich willkommen an der Daalerschule Eltern



...für Eltern



Liebe Eltern



Herzlich willkommen an der Daalerschule!

Sie schulen Ihr Kind ein und sind sicher voller Vorfreude und gespannt auf die nächsten Wochen. Um Ihnen und Ihrem Kind den Start so angenehm wie möglich zu machen, haben wie in diesem Flyer einige Informationen für Sie zusammengestellt.

Wir wünschen Ihrem Kind und Ihnen einen fröhlichen Start in eine gute Grundschulzeit!

&

Leonie Strybny für den Schulelternrat Kristina Krones-Fieml für den Förderverein

Elternbeteiligung



Wir Eltern können uns vielfältig in der Schule einbringen.

Wir können uns als Leseeltern engagieren oder beim Schneiden des Schulobstes helfen. Wir können uns zu Elternvertretern in der Klasse des Kindes wählen lassen. Wir können Mitglied im Förderverein der Daalerschule werden. Wir können an Aktionstagen teilnehmen und so das Grüne Klassenzimmer pflegen oder den Schulhof verschönern. Wir können zu besonderen Gelegenheiten Kuchen backen oder eine Station bei der Radfahrprüfung übernehmen...

Es sind oft kleine Dinge, die das Schulleben unserer Kinder ausmachen.



Sorgen wir gemeinsam dafür, dass unsere Kinder ihre Grundschulzeit in guter Erinnerung behalten!

Schulweg & arken

Viele Kinder erreichen die Daalerschule zu Fuß oder mit dem Rad. Eine weitere große Gruppe nutzt den Schulbus, der nah am Schulgebäude seine Haltestelle hat. Damit alle sicher und gut zur Schule gelangen, ist es wichtig, dass wir dafür sorgen, dass die Verkehrssituation auf der Daalerstraße übersichtlich bleibt! Wenn man mit dem Auto kommt und das Kind zur Schule bringt, parken Sie bitte auf dem Schützenplatz, der sich aus Fahrtrichtung "Am Kaak" der Daalerstraße folgend hinter der zuerst kreuzenden Ritterstraße auf der rechten Seite befindet. Dort ist viel Platz zum Parken für die, die die Kinder bis zum Schulhof begleiten möchten. Die Kinder können von dort aus auch zu Fuß über den Heckenweg oder die Daalerstraße selbst zur Schule laufen. Trauen sie Ihren Kindern das ruhig nach einigen Wochen zu! Die Ritterstraße ist für viele Kinder, die zu Fuß oder mit dem Rad kommen der Zugang zur Daalerstraße. Bitte respektieren Sie diese als Anliegerstraße und nutzen Sie sie nicht zur Durchfahrt! Es gibt dort keinen Bürgersteig und die Kinder sind auf dem Schulweg oft in Gespräche oder Gedanken vertieft, so dass man sie dort als Autofahrer unnötig in Gefahr bringt...



Uhrzeit	
7:30 - 7:45	Offener Anfang
7:45 - 8:30	1. Stunde
8:35 - 9:20	2. Stunde
	Frühstück in der Klasse
9:30 - 9:50	Große Pause
9:50 –10:35	3. Stunde
10:40 –11:25	4. Stunde
11:25 –11:50	Große Pause
11:50 –12:35	5. Stunde / Betreuung
	6. Stunde nur freitags für 3.+4. Klassen
12:45 – 13:45	Essenszeit
13:45 – 14:30	Lernzeit
14:30 – 15:30	Themenzeit

Ganztag

Die Teilnahme am Ganztag ist freiwillig und bis auf die Kosten für das Mittagessen und geringe Materialbeiträge für bestimmte Kursangebote kostenlos. Es besteht auch die Möglichkeit, dass Ihr Kind sich etwas zu essen von zu Hause mitbringt. Die Teilnahme am Ganztagsangebot ist sehr flexibel. Die Schülerinnen und Schüler können jeden Tag oder auch nur an einzelnen Tagen teilnehmen. Nach dem Mittagessen, der Pausen-bzw. Ruhephase fertigen die Kinder in der Lernzeit ihre Hausaufgaben an und können anschließend aus einer Vielzahl von Kursangeboten auswählen. Mindestens zwei der Angebote müssen jedoch kombiniert werden: z.B. Essenszeit + Lernzeit oder Lernzeit + Angebotszeit. Zur Beantwortung häufig gestellter Fragen zum Thema Ganztag und dem Konzept der Lern- und Essenszeit können Sie entsprechende Formulare auf der Homepage der Schule einsehen oder herunterladen (Die Schule - Ganztagsschule). Im Elterncafé finden Sie donnerstags von 12.30 Uhr – 14.30 Uhr bei Bedarf Unterstützung.



Fundsachen

Nach einem aufregenden Schultag kann es schnell passieren, dass der ein oder andere Gegenstand von den Kindern in der Schule vergessen wird. Dazu gehören vor allem Kleidungsstücke, Turnbeutel, Fahrradhelme, Brotdosen, Federmappen, Stifte etc. In den meisten Klassen gibt es einen Ort, wo Dinge verwahrt werden, die im Klassenraum gefunden worden sind.

Außerdem werden Fundsachen in Kisten im Eingangsbereich des Neubaus gesammelt. Manchmal dauert es ein oder zwei Tage, bis Dinge dort auftauchen, die vielleicht irrtümlich von einem anderen Kind mitgenommen wurde. Daher lohnt es sich, dort wiederholt nachzusehen, wenn etwas vermisst wird.



Informationen und Termine

Wichtige Informationen und Termine erhalten Sie durch Elternbriefe über die weiße Mappe, die die Kinder mit nach Hause bringen. Den Elternbrief sowie den Terminplan, der regelmäßig aktualisiert wird, finden Sie außerdem auf der Homepage der Schule (Eltern - Allgemeine Informationen). Es lohnt sich, dort regelmäßig nachzulesen!

Wenn mein Kind krank ist



Um Unregelmäßigkeiten auf dem Schulweg schnell bemerken zu können, müssen Sie die Schule schon am ersten Fehltag über das Fernbleiben Ihres Kindes informieren. Das sollte bis 09.00 Uhr telefonisch im Sekretariat erfolgen. Dort kann man auch vor der Öffnungszeit eine Nachricht auf dem Anrufbeantworter hinterlassen.

Beides ersetzt nicht die schriftliche Entschuldigung durch Sie. Es ist ausreichend, dass ihr Kind diese mit zum Unterricht bringt, sobald es wieder teilnimmt. Eine Entschuldigung im Krankheitsfall ist immer beim Klassenlehrer abzugeben. Wichtig ist, dass Sie den Grund des Fehlens aufführen.

Gründe für eine Entschuldigung, die von der Schule akzeptiert werden, sind Krankheit, Arztbesuche, Todesfälle, Beerdigungen oder Hochzeiten naher Familienangehöriger, notwendige Behördenbesuche. Neben diesen Beispielen kann es sicher auch weitere Gründe geben. Besprechen Sie diese im Zweifel mit dem Klassenlehrer.

Ein ärztliches Attest ist bei kurzen Fehlzeiten nicht zwingend notwendig. Sollten Sie eines haben, müssen Sie keine weitere schriftliche Entschuldigung einreichen.

Eine eintägige Beurlaubung kann durch den Klassenlehrer genehmigt werden. Längere, vorher bekannte Fehlzeiten müssen schriftlich bei der Schulleitung beantragt werden.

Auf der folgenden Seite finden Sie einen Vordruck für eine Entschuldigung...

Befreiung vom Sportunterricht

Sollte Ihr Kind so erkrankt sein, dass es zwar zur Schule kommen, aber nicht am Sportunterricht teilnehmen kann bzw. sollte, können Sie dies der Sportlehrkraft Ihres Kindes schriftlich mitteilen und diese bitten, das Kind von der aktiven Teilnahme am Sportunterricht zu befreien. Dennoch muss Ihr Kind in diesem Fall in der Schule bleiben und die Klasse zum Sportunterricht begleiten. Auch in Randstunden ist eine Befreiung vom Unterricht in der Regel nicht möglich

Entschuldigungsschreiben

Leer, den	
Sehr geehrte(r) Frau/Herr,	
aufgrund	
_war es meiner Tochter/ meinem Sohn	
vom bis	
nicht möglich, den Unterricht zu	
besuchen.	
Bitte entschuldige Sie, ihr/sein Fehlen.	
Mit freundlichen Grüßen	

Elterncafé

Donnerstags laden Frau Berwing und Frau Kadir Sie von 12:30 bis 14:30 Uhr ins Elterncafé in Raum 5 ein



Ferienbetreuung

Für Kinder bis 12 Jahren wird in den Räumen der Daalerschule eine Ferienbetreuung des Landkreises angeboten.

Zuständig für Leer ist Elke van Scharrel Tel.: 999028-45

Weitere Informationen erhalten Sie beim Landkreis Leer, Frauen- und Familienförderung Tel.: 999028-25 und 000028-26

oder im Internet:

www.landkreis-leer.de
>Leben + Lernen
>Kinder + Familie
>Ferienbetreuung



Quellennachweis Silhouetten Titelbild: tonytextures http://www.tonytextures.com